

Eva Fernández destacó a nivel individual

Los atletas de Narón, entre los mejores de Galicia

Los atletas de Narón tuvieron una destacada actuación a nivel colectivo en el criterium autonómico de campo a través, disputado recientemente en Pobra do Caramiñal. Una competición que contó con una participación de novecientos atletas, que representaron a los mejores clubes de Galicia.

FERROL

Redacción

En esta competición tomaron parte atletas del Concepción Arenal, Sociedad Deportiva Moniefaro, Ría de Ferrol y Atletismo Narón.

Por lo que se refiere a la categoría de alevines destacó a nivel individual Belén Nieto (Atletismo Narón), que logró el puesto ocho, así como Diana Teijeiro, del mismo club, que fue 13 mientras que Rebeca Sánchez (Concepción Arenal) fue 16. Por equipos, el Atletismo Narón fue tercero.

En alevines masculinos, Sergio Penabad (Atletismo Narón), puesto 11; Manoel Muñiz, del mismo club, 12; Diego Bermúdez, también de Narón, puesto 19. Por equipos se proclamó campeón el Atletismo Narón.

Ya en infantiles femeninos, Eva Fernández (Concepción Arenal) fue primera, mientras

que Eva Castro (Narón) ocupó el puesto 8 y Gloria Teijeiro (Narón), puesto 13. Por equipos, el Atletismo Narón fue cuarto y el Concepción Arenal, quinto.

Por lo que se refiere a los infantiles masculinos, Hinar Beltrán (Atletismo Narón), fue 10; Robertó Cendán, también de Narón, 31; Isaac Lourido (Concepción Arenal), 34. Por equipos el Atletismo Narón fue séptimo y el Concepción Arenal undécimo.

En cadetes femeninos, Monserrat Pereira (Ría), puesto 12; Purificación Ceballos (Ría), 14; Amparo Ferreira (Ría), 20. Por equipos, Ría de Ferrol fue tercero.

Por último, en cadetes masculinos, Héctor Domínguez (Ría), puesto 9; Carlos Leonardo (Narón), 11; Jorge Penabad (Narón), 25. Por equipos el Atletismo Narón ocupó la tercera posición y el Ría de Ferrol la quinta.



Los escolares de campo a través se disputaron en Doniños

CÉSAR TOJML

Campeonato de pista cubierta

Mañana-sábado se iniciará en Sevilla la trigésimo novena edición de los Campeonatos de España de pista cubierta. En esta prueba participará el atleta del Ría de Ferrol, Marcos Neira Cabaño, tras haber conseguido la marca mínima para tomar parte en esta competición en la prueba de 800 metros lisos, con un tiempo de 1.52:6. También estará en estos campeonatos el velocista ferrolano Pablo Pérez Mayobré, quien recientemente y a pesar de ser junior también consiguió la marca mínima para tomar parte en estos campeonatos absolutos de pista cubierta.

Por otra parte, hoy comienza en La Coruña el campeonato gallego de pruebas combinadas, entre otros atletas toma parte en esta competición Enrique Suárez, del Ría.

El sábado se celebra en La Coruña el campeonato gallego de pista cubierta. Tienen mínima

Mauro Sanín, Mónica Tizón, Purificación Ceballos, Silvia Varela, Monserrat Pereira, Amparo Ferreira, Baltasar Lourido, Héctor Domínguez, Fernando Fernández, Bruno Troitiño, Sergio Mojón, Francisco Ferreiro y Óscar Espiñeira.

Por último, destacar que en los campeonatos de España de pista cubierta, disputados en San Sebastián, también hubo una destacada actuación por parte de los atletas de Narón. Margarita Leirachá Pita fue quinta en las semifinales de la prueba de tres kilómetros marcha; Bruno Díaz López hizo 7.41 en 60 metros lisos y Ana Coteló Fernández con 8.67 en 60 metros lisos.

También tuvo una destacada actuación Manuel Casal Orjales en 60 metros vallas, con un registro de 9.04. Esta marca situó al atleta entre los doce mejores de España en su categoría, quedándose a un paso de entrar en la gran final de esta

25/02/94 (Eva voz de Galicia)